

INTÉRÊTS PROFESSIONNELS

L'ASSOCIATION MÉDICALE BRITANNIQUE.

Pendant que la branche de Montréal de l'Association s'occupe activement à organiser la réunion de l'été prochain, les autorités de l'Association Médicale Britannique, à Londres, semblent être de leur côté très actives. Nous apprenons qu'elles ont adressé des circulaires et des blancs d'application à un grand nombre de médecins du Canada, les invitant à devenir membres de la branche la plus rapprochée du lieu qu'ils habitent. Les branches locales de Montréal (2204, rue Ste Catherine), de Toronto (Dr W. B. Thistle, rue McCaul), de Halifax (Dr C. C. Jones, 136, rue Hollis), de Victoria B. C. (Dr G. L. Milne) et d'Ottawa (Dr C. P. Dervar) se feront un plaisir de fournir tous les renseignements voulus ainsi que les blancs d'applications aux médecins qui n'ont pas reçu de prospectus.

La branche de l'Association à Ottawa s'est formée le 15 décembre dernier. Nous félicitons sincèrement nos confrères de l'enthousiasme dont ils ont fait preuve en cette circonstance. Le Dr Roddick, président élu, adressa la parole aux 40 médecins présents, dont plus de 30 firent application pour être membres. Le Dr C. R. Church fut nommé président, le Dr L. C. Prévost vice-président, le Dr W. C. Cousens trésorier et le Dr C. P. Dervar secrétaire. Le conseil de cinq se compose des médecins bien connus dont les noms suivent : Sir James Grant, H. P. Wright, W. R. Bell, A. J. Horsey et P. A. MacDougall.

La branche de Toronto a aussi été organisée durant le mois de décembre : Dr J. H. Cameron, président, Dr W. J. Wilson vice-président, Dr Machell trésorier, Dr W. B. Thistle secrétaire, et les Drs Baines, Caven, Sheard, McPhedran et Reere membres du conseil. Les Drs Wilson, Baines et Caven sont respectivement présidents de la Société de Médecine, de la Société de Clinique et de la Société de Pathologie de Toronto. Cette liste d'officiers actifs et influents prouve que Toronto a bien l'intention de contribuer largement au succès de la réunion.

Nos amis de Québec n'ont pas voulu rester en arrière dans le mouvement général. Le 23 décembre dernier, ils ont organisé une branche de l'Association avec les officiers suivant : Dr Catellier président, Dr Sewell vice-président, Dr Coote trésorier, Dr Marois secrétaire, et conseillers : Drs Parke, Ahern, Vallée, Brochu, Paquin, Mathieu. Nous sommes heureux de voir nos compatriotes prendre une part honorable dans les préparatifs qui se font pour la grande réunion de l'été prochain.

A la réunion annuelle de la branche de Montréal, on a ajouté sur la liste des membres 31 nouveaux noms, et dans les dix jours qui suivirent, les secrétaires ont reçu 40 nouvelles applications.

Nous dirons à nos lecteurs que les médecins qui se feront recevoir membres de l'Association à Montréal ou ailleurs pourront faire transporter leur nom et